



**3 Pièces**

**198 m<sup>2</sup>**

**Réf. MP-2721**

**6 900 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Immeuble avec concierge situé dans le quartier du Jardin Exotique avec une galerie commerciale et une piscine extérieure.Ce bel appartement d'une surface de 119 m2 + 79 m2 de terrasse offre une très jolie vue sur la mer et le Rocher.Une cave et 2 parkings complètent ce bien.Il se compose d'une entrée, d'un double séjour , une cuisine indépendante équipée, un toilettes invités, 2 chambres avec chacune leur salle de bains, une grande terrasse circulaire ouvre sur chaque pièce.Type de produit : Appartement

Building located in the district of Jardin Exotique. Caretaker's lodge, commercial arcade and outdoor swimming pool.This apartment of 119 sqm of living space and 79 sqm of terrace boasts a nice view of port.A cellar and 2 parking spaces come with this apartment.It made up of an entrance hall, a fitted kitchen, a double living-room, 2 bedrooms with their each bathroom, a gest toilet. each room leads into the circular terrace.Property type : Apartment

## **MIELLS - CHRISTIES**

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

